Indaga bombardeo que mató a periodista de AFP

Francia va tras Rusia por crimen de guerra



Redacción • La Razón

l gobierno de Emmanuel Macron abrió una investigación por presuntos crímenes de guerra luego de que el ejército ruso asesinara a un periodista francés en Bajmut, punto crítico del Donbás.

Autoridades y prensa local detallaron que la Fiscalia Antiterrorista y la Oficina Central de Lucha contra los Crímenes de Lesa Humanidad y Delitos de Odio encabezan el expediente en medio de la guerra para esclarecer el deceso de Arman Soldin, coordinador de video de Agence France-Presse (AFP) en un presunto bombardeo y si el régimen de Vladimir Putin es responsable directo.

ELDATO

EN MEDIO DE LAS BAJAS SUFRIDAS, Rusia sigue reforzando su lazo con China al pactar un nuevo corredor de cereales terrestre, mientras bloquea algunas exportaciones del rival.

Para ello, cuentan con el relato de cuatro compañeros que estaban en el llamado epicentro de la guerra, pues el joven de 32 años viajó a la región con colaboradores para documentar la situación; lamentablemente, el pasado 9 de mayo quedaron atrapados en un ataque aéreo, pero Soldin no alcanzó a refugiarse y falleció, mientras que otros salieron ilesos.

Con esta acción Francia pone en evidencia las atrocidades del invasor en casi 15 meses tras el ataque a un civil un día después de que el Kremlin acusara a Occidente de emprender una "guerra real" movido sólo por su rusofobia.

En tanto, el diario *Le Figaro* confirmó que a ésta se suman siete casos contra Moscú desde la invasión, pues el originario de Sarajevo no es la primera víctima francesa de Rusia y suman tres periodistas galos fallecidos por el conflicto. **FISCALÍA ANTITERRORISTA** lidera el expediente y revelan medios que ya suman 7 víctimas connacionales en la guerra; ucranianos se fortalecen ante las pérdidas del invasor en Bajmut



PERSONAL DE EMERGENCIAS revisa las condiciones de zonas atacadas en Zaporivia.

Periodistas

han muertos en la nación.

según Reporteros

Sin Fronteras

Además, el reciente crimen ocurre luego de meses sin agravios directos, pues según datos de la Fiscalía los homicidios de otros ciudadanos se registraron entre febrero y marzo del 2022, durante los primeros meses del estallido de la guerra, cuando decenas de extranjeros aún trataban de evacuar.

Incluso, recordaron que el año pasado personal de la Fiscalía viajó a Ucrania para conocer la situación de primera mano, mientras que el Senado y autoridades externaron sus condolencias a la familia de Soldin.

Sin embargo, los ocupantes no se pronunciaron al respeto, mientras que sus fuerzas asedian de manera simultánea a los ucranianos en busca de arrebatarles por completo los territorios anexados,

pues todavía no logran el control total de éstos y acumulan más bajas.

Y se estima que los defensores aguardan el momento preciso para lanzar la anunciada contraofensiva y provocar más daño al enemigo, gracias a la ventaja ganada en las últimas semanas en Bajmut. Según las fuerzas locales los rusos se debilitan y uno de sus grupos se replegó hasta dos kilómetros ante las pérdidas que ponen en riesgo a los grupos que permanecen en dicho punto.

A ello se suman las dudas de los mercenarios, pues pese a las promesas de Moscú aún esperan los suministros para redoblar la batalla.

Además, se reportó que hay otro punto crítico: Zaporiyia, pero éste afecta a ambos bandos, pues mientras Rusia ve un control reducido en la ciudad donde se apoderó de la principal planta nuclear, Kiev se declaró en alerta ante rumores de que echarían al personal del complejo.

Los locales advirtieron que una si-

tuación así provocaría una falla catastrófica como han advertido especialistas de la Agencia Internacional de Energía Nuclear (IAEA, por sus siglas en inglés) desde febrero del 2022.